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Abstract (en)
The principal body (2) of the scale model comprises a rear boot (6) closed by a hinged cover (7). An assembly constituted by the rear window (10)
and a rigid roof element (14) can be retracted into the boot. The rear window is hinged (11) to the body and the roof element is hinged (13) to the
rear window. At the front are coupling means (16) to the top of the windscreen (5). Unfolding and folding up again are facilitated by a rear pivoting
shelf (19) under which a projecting lug (20) engages with the front edge of the roof element.

Abstract (fr)
Ce modèle réduit correspond à un véhicule transformable entre une configuration « coupé » et une configuration « cabriolet ». Son corps principal (2)
comporte un coffre arrière (6) fermé par un couvercle articulé (7), dans lequel est escamotable un ensemble constitué d'une lunette arrière (10) et
d'un élément de toit rigide (14). La lunette arrière (10) est articulée (en 11) au corps (2), et l'élément de toit (14), articulé (en 13) à la lunette arrière
(10), est pourvu à l'avant de moyens (16) d'accrochage au sommet du pare-brise (5). Le dépliage et le repliage de cet ensemble sont facilités par
une tablette arrière pivotante (19), sous laquelle fait saillie un ergot (20) coopérant avec le bord avant de l'élément de toit (14). L'invention s'applique
à des véhicules jouets ou objets de collection. <IMAGE>
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